

ABSTRACT**THE PERCEPTION OF 2022 *BOURSE DU GOUVERNEMENT FRANÇAIS* (BGF) SCHOLARSHIP HOLDERS ON THE IMPROVEMENT OF FRENCH LANGUAGE SKILLS DURING THE SCHOLARSHIP PROGRAM****By****RENALDI FANY PUTRA**

The purpose of this study is to determine the perception of 2022 Bourse du Gouvernement Français (BGF) scholarship holders on the improvement of their french language skills during the scholarship program. This study use the descriptive qualitative method with the one pre-research questionnaire. The informans of this study are 18 recipients of 2022 *Bourse du Gouvernement Français (BGF)* scholarship. The data in this study were tested using triangulation. The result of this study showed that the perception of the scholarship holdres is positive on the improvement of their french language skills during the program. The result of the questionnaires showed that the level of their french language skills are now from B1- C1 level which before was from A1- B2 level. In addition, this can be also proven by the result of DELF examination. 11 scholarship holders have taken DELF examination and got passed by the result. Therefore, it can be concluded that the perception of 2022 *Bourse du Gouvernement Français (BGF)* scholarship holders on the improvement of their french language skills during the scholarship program is positive.

Keywords: *Bourse du Gouvernement Français (BGF)*, French language skills, Scholarship

RÉSUMÉ

LA PERCEPTION DES ÉTUDIANTS BOURSIERS DE LA BOURSE DU GOUVERNEMENT FRANÇAIS (BGF) 2022 SUR L'AMÉLIORATION DES COMPÉTENCES DE FRANÇAIS DURANT LE PROGRAMME DE BOURSE

Par
RENALDI FANY PUTRA

Le but de cette recherche a été de déterminer si l'obtention d'une bourse du gouvernement français (BGF) a permis l'amélioration du niveau en langue française des étudiants qui ont suivi ce programme. Cette recherche a utilisé la méthode descriptif qualitatif avec le concept du questionnaire de pré-recherche. Les participants de cette recherche sont 18 étudiants boursiers qui ont obtenu la bourse du gouvernement français en 2022. En outre, les données de cette recherche ont été traitées en utilisant la technique de triangulation. Ainsi, les résultats de cette recherche ont montré que la perception des étudiants boursiers par ce programme est positive. En effet nous pouvons observer une amélioration de leurs compétences en français. Notamment les résultats des questionnaires ont montré que leurs niveaux actuels de français se situent entre B1-C1 tandis qu'avant ils étaient entre A1-B2. Leurs réussites à l'examen du DELF confortent également les résultats de cette étude. Par conséquent, nous pouvons conclure que l'obtention d'une bourse du gouvernement français (BGF) 2022 a permis aux étudiants qui en ont bénéficié d'améliorer leurs compétences en français de manière significative.

Mots-clés : Bourse du gouvernement français, La bourse, Les compétences de français